

Comité directeur sur les médias et la société de l'information - CDMSI

COUNCIL OF EUROPE



CONSEIL DE L'EUROPE

Strasbourg, 20 octobre 2016

CDMSI(2016)011

Observations du Comité directeur sur les médias et la société de l'information sur la Recommandation 2092 (2016) de l'Assemblée parlementaire –
" Lutter contre l'hyper sexualisation des enfants " .

Le CDMSI a pris note of de la Recommandation 2092 (2016) de l'Assemblée parlementaire –
" Lutter contre l'hyper sexualisation des enfants ". Il remarque que de nombreuses recommandations and déclarations du Comité des Ministres abordent les questions de la protection des droits des enfants :

- Recommandation [CM/Rec\(2014\)6](#) sur un Guide des droits de l'homme pour les utilisateurs d'internet
- Recommandation [CM/Rec\(2013\)1](#) du Comité des Ministres aux Etats membres sur l'égalité entre les femmes et les hommes et les médias
- Recommandation [CM/Rec\(2012\)2](#) du Comité des Ministres aux Etats membres sur la participation des enfants et des jeunes de moins de 18 ans
- Recommandation [CM/Rec\(2012\)3](#) du Comité des Ministres aux Etats membres sur la protection des droits de l'homme dans le contexte des moteurs de recherche
- Recommandation [CM/Rec\(2012\)4](#) du Comité des Ministres aux Etats membres sur la protection des droits de l'homme dans le cadre des services de réseaux sociaux
- Recommandation [CM/Rec\(2009\)5](#) du Comité des Ministres aux Etats membres visant à protéger les enfants contre les contenus et comportements préjudiciables et à promouvoir leur participation active au nouvel environnement de l'information et de la communication
- Recommandation [CM/Rec\(2008\)6](#) du Comité des Ministres aux Etats membres sur les mesures visant à promouvoir le respect de la liberté d'expression et d'information au regard des filtres internet
- Recommandation [Rec\(2006\)12](#) du Comité des Ministres aux Etats membres sur la responsabilisation et l'autonomisation des enfants dans le nouvel environnement de l'information et de la communication
- [Déclaration](#) du Comité des Ministres sur la protection de la dignité, de la sécurité et de la vie privée des enfants sur l'Internet

Le CDMSI souligne en particulier le Guide des droits de l'homme pour les utilisateurs d'internet qui est un outil permettant aux enfants de comprendre et d'exercer leurs droits dans l'environnement numérique. Par ailleurs, la Recommandation CM/Rec(2013)1 du Comité des

Ministres aux Etats membres sur l'égalité entre les femmes et les hommes et les médias offre une aide pour promouvoir l'éducation aux médias ainsi qu'une participation citoyenne active auprès des jeunes générations.

Dans le cadre de sa mission, le CDMSI continuera à l'avenir à porter attention à la protection et à l'autonomisation des enfants dans toutes ses activités.

DRAFT